Alors Jean <est> éperdu chercha un moyen de se relever aux yeux de Mlle Kall Tout moyen maintenant lui semblerait bon pour inspirer à MIIe Kall quelque considération. Il avait sous dans la main plusieurs lettres pré p qu'il allait en sortant mettre à la poste. L'une portait comme <qui remerciait d'une invitation à la chasse> portait comme adresse Son Altesse Royale Madame la Duchesse de Bourgogne Château de Serigueux Aquitane Seine-et-Marne par Sérigond Seine-et -Marne. Jean la lais fait glisser plus bas que la prise de ses doigts pour qu'elle ne soit plus maintenue que par la pression des autres lettres et au moment où il passe devant MIle Kall <il> desserrante les doigts il ecarte les doigts <des> les papiers s'écartes* les autres lettres s'écartent un peu. La lettre doit être tombée. Il n'en est pas sur. Il sort du salon, compte les lettres; elle n'y est plus. Il rentre dans le salon ayant l'air de chercher un par terre. Devant Mlle Kall il aperçoit la lettre à la même place (...) Mlle Kall ne l'a pas vue. Elle lit (...) Il revient au bout d'une 1/2 heure. La lettre est toujours là Mlle Kall a changé de place et en est maintenant un peu loin, mais peut cependant l'apercevoir encore. Jean avise un garcon de casino. J'ai perdu une lettre. Voulez-vous demander à cette demoiselle qui lit là si elle ne l'aurait pas vue. La demoiselle répond qu'elle n'a pas vu de lettre, mais Jean comprend qu'elle l'a vu parler au garçon, que c'est lui qui l'envoie et qu'elle a pu reconnaître là un nouveau trait de l'intrigant et de l'importun (...) Il ne pourra plus paraître devant elle...